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CÂMARA MUNICIPAL DE PAUDALHO 
GABINETE DO VEREADOR THIAGO FERNANDO DA SILVA

REQUERIMENTO: ^ S /2021

Ementa: Requeiro à Mesa Diretora, cumprindo as formalidades regimentais, 
para que seja encaminhado ao Exm°Sr Marcello Fuchs Campos Gouveia, 
Prefeito do Município de Paudalho, extensivo ao Sr. Duffles de Azevedo Pires, 
Diretor da Autarquia de trânsito do município, para que seja realizado um 
estudo de alocação dos pontos de Moto Taxi da nossa cidade nos locais 
corretos em consonância com a legislação de trânsito vigente, bem como 
indico que seja implementado neste estudo um projeto para posterior 
construções de “abrigos de moto táxi" em todos os pontos do nosso município, 
priorizando inicialmente a organização do centro comercial.

Justificativa: Recebemos diversas críticas da população referente a 
desorganização do trânsito em nosso município, bem como os 
estacionamentos em locais inadequados que tem prejudicado a locomoção de 
pedestres e poluído visualmente o nosso centro histórico e comercial. Também 
sabemos da importância da categoria para a atividade econômica do nosso 
município e da necessidade que estes trabalhadores têm em relação às suas 
condições de trabalho, trabalhando diariamente expostos ao sol e à chuva.

Câmara Municipal de Paudalho, em 09 de junho de 2021.
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